

JIS.CO.ID

Peresmian Kampung Bebas Narkoba di Lemah Mekar, Indramayu

Jabar - INDRAMAYU.JIS.CO.ID

Sep 11, 2023 - 23:28



Peresmian Kampung Bebas Narkoba di Lemah Mekar, Indramayu

Indramayu, - Satuan Reserse Narkoba (Satresnarkoba) bersama Pemerintah Kecamatan Indramayu telah meresmikan Kampung Bebas Narkoba yang berlokasi di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan Indramayu, Kabupaten

Indramayu. Acara peresmian ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Camat Indramayu, Kasatresnarkoba Polres Indramayu, Kapolsek Indramayu, Danramil 1601 Indramayu, Lurah Lemah Mekar, dan berbagai tokoh masyarakat serta pemuda setempat.

Kasatresnarkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi, menyampaikan bahwa penganangan Kampung Bebas Narkoba merupakan upaya pencegahan dan pemberantasan peredaran serta penyalahgunaan narkoba yang merugikan masyarakat. Tanggung jawab dalam pemberantasan narkoba tidak hanya pada pihak kepolisian dan aparat penegak hukum, melainkan juga menjadi tanggung jawab bersama berbagai pihak.

Kampung Bebas Narkoba diharapkan dapat melibatkan masyarakat serta komponen lintas sektoral dalam Pencegahan, Pemberantasan, Penyalahgunaan, dan Peredaran Gelap Narkotika (P4GN). Hal ini diwujudkan melalui penyuluhan, banner, spanduk, poster, reklame, dan brosur yang akan disebar untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya narkoba.

Camat Indramayu, Indra Mulyana, menyambut baik peresmian dan deklarasi Kampung Bebas Narkoba. Ia menekankan pentingnya upaya preventif pencegahan peredaran narkoba di lingkungan masyarakat. Pencegahan ini harus melibatkan partisipasi masyarakat dari tingkat RT hingga secara bertahap dan menyeluruh.

Pihaknya, bersama dengan Bhabinkamtibmas, telah melakukan sosialisasi rutin terkait pencegahan dan penyalahgunaan narkoba, namun Indra menganggap upaya tersebut belum cukup. Melalui Kampung Bebas Narkoba, ia berharap masyarakat dapat lebih proaktif dalam menghadapi permasalahan narkoba, sehingga tercipta keluarga yang sehat, bermartabat, dan bebas dari narkoba.

Dalam kesempatan tersebut, Camat Indra Mulyana dan Satresnarkoba juga memberikan santunan kepada beberapa anak yatim piatu yang ada di lingkungan Kelurahan Lemah Mekar. Dengan adanya Kampung Bebas Narkoba, diharapkan semangat dan komitmen untuk memberantas narkoba akan semakin kuat di masyarakat. Pungkasnya